

Protestas en el Valle del Lili en rechazo a construcción de Terminal Sur del MIO

Habitantes del sector se oponen a la obra, pues aseguran que la construcción dañaría el humedal y afectaría la fauna y flora del sector



CARACOL RADIO CALI | Valle del Cauca 24/08/2017 - 17:28 h. [CEST](#)

Habitantes del Valle del Lili se encuentran enfrentados por construcción de la Terminal Sur del MIO, mientras una gran parte del sector rechaza la obra por considerarla un peligro para la preservación de la fauna y flora y el humedal que se encuentran en el sitio donde pretenden construir la terminal.

Al mismo tiempo otra parte de los habitantes aprueba que se empiece la obra pues sería un gran progreso para la ciudad y la movilidad en esta zona, en donde el transporte y las congestiones vehiculares ocasiona demoras de más de una hora.



Hoy iniciaron una protesta a causa de la presencia de un grupo policial que se encontraba brindando acompañamiento para el ingreso de la maquinaria con la que se construirá la Terminal Sur.

La protesta fue interrumpida por el ESMAD quienes cercaron las vías para evitar que la comunidad entrara al lote.

"Metrocali nos va a hacer un gran daño al humedal, no podemos permitir este tipo de atropellos, estamos de acuerdo con el progreso de Cali, pero pedimos la reubicación de la Terminal ya que nos va a acabar con el bosque seco", afirmó una de las habitantes del sector.



Miembros de la comunidad anunciaron que realizarán presencia permanente en el lugar para evitar que la obra se concluya.

Otro de los manifestantes dijo, "vamos a estar el tiempo que sea necesario, está claro que queremos la construcción de la obra pero no en este lugar, queremos que se haga conforme se planteo en el POT y

no conforme a la voluntad del alcalde".

"Vamos a estar aquí el tiempo que sea necesario, instalaremos carpas, nos vamos amarrar a los árboles y desde hoy nos vamos a venir a vivir aquí para evitar que nos quiten el humedal, que son los pulmones de este sector", señaló Edwin Torres miembro de la comunidad.



El alcalde Maurice Armitage aseguró que pese a las protestas, la construcción no será detenida puesto que es una obra que requiere ser construída de forma inminente, "tengan fe que lo que está haciendo la administración es por el bien de la ciudad, nosotros estamos sacando adelante ese trabajo porque es una forma de mejorar el servicio de transporte",

explicó Maurice Armitage.

Metrocali anunció que las obras no se detendrán por las protestas de la comunidad pues la terminal beneficiará a más de 600 mil habitantes.